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Orderer (Anforderer): *Licen
Software-Version:

e for (Lizenz für) palOPTI®:
*Name: …………………………………………………  ……...

*Company: (Firma) ………………………………………………… 

………………………………………………… 

………………………………………………… 

*Street  (Straße)

*Zip, City (PLZ,Stadt)

*Phone (Tel.) ………………………………………………… 

1-stage (1-stufig) 2-stage (2-stufig) 

Module “International” (Modul “International”) 

Module “Manual Arrangement” (“Man. Anordnung“) 

Module “Cargo Securing“ (“Ladungssicherung”) 

Module "Extended Layout"

Network license (Netzwerklizenz)
*Email: ………………………………………………… 

*Serial Number (Seriennummer)*Previous Computer
Name (bisheriger C.N.):

………………………..………..……………... 

Previous User:
(bisheriger Benutzer)

………………………………………………… 

*We need a new license file for the following reason: (Aus folgendem Grund benötigen wir eine neue Lizenz-Datei:)

Hardware damage / exchange [Please delete where inapplicable.]
(Hardware defekt / ausgetauscht [Unzutreffendes bitte streichen])

Installation of a new operating system
(Installation eines neuen Betriebssystems)

Job change (Arbeitsplatzwechsel)

Deleting by mistake (Versehentliches Löschen)

…………………………………………………………………………….
[Date/Signature/Company stamp]  [Datum/Unterschrift/Firmenstempel]

(Wir bestätigen, dass die Lizenz-Datei aus dem oben genannten Grund benötigt wird und dass sie 
zwechsels 

02/2023

Generating a new licence file is free of charge for ERPA maintenance customers. Non-maintenance customers 
beyond warranty period will be charged € 50,-- and possibly needed service time plus VAT. In case your software-
version is older than the last but one release a palOPTI update needs to be purchased instead.
With your signature you accept these conditions.
Die Erstellung einer neuen Lizenz ist für ERPA-Wartungskunden kostenlos. Nicht-Wartungskunden außerhalb der Gewährleistungsfrist wird 
eine Aufwandsentschädigung in Höhe von € 50,-- und evtl. benötigtem Serviceaufwand zzgl. gültiger MwSt. berechnet. Ist Ihre Software-Version 
älter als der vorletzte Release-Stand, so muss stattdessen ein palOPTI-Update erworben werden. Mit Ihrer Unterschri� erkennen Sie diese 
Bedingungen an.

We declare that the license file is needed for the a.m. reason written above and that it is used lawfully for an
ERPA software license as contracted. In case of a hardware exchange or job change, all original software is
deleted or made inaccessible.

………………………………………………… 

ERPA Systeme GmbH
Willi-Eichler-Str. 24

37079 Göttingen
Germany

E-Mail:  info@erpa.de
Fax:  +49(0)551-789 50-77

Licen e Request Form for palOPTI® (Formular für die Lizenzanforderung für palOPTI®)

In case you need a new licen e file for our software product palOPTI®, please complete this order form, sign 
below and send it back by Fax or email to ERPA. [Fields marked with * are required.] (Falls Sie eine neue Lizenz-
Datei für das ERPA-Softwareprodukt palOPTI® anfordern möchten, füllen Sie bitte dieses Bestellformular aus, bestätigen es mit Ihrer 
Unterschrift und senden es per Fax oder E-Mail an ERPA zurück. [Mit * markierte Felder sind Pflichtfelder.])
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